

Abogan en Nicaragua por atención a mujeres y jóvenes

Image not found or type unknown



Los sindicalistas abogaron por la necesidad de articular posiciones para que gobiernos progresistas tomen en consideración la posición de los obreros y fortalezcan su lucha a favor de la autodeterminación. (Foto:PL)

Managua, 7 may (RHC) Coordinadores de Mesoamérica y el Caribe de la Federación Sindical Mundial (FSM) abogaron en Nicaragua por garantizar mejor atención a mujeres y jóvenes, como parte de las estrategias para fortalecer las centrales obreras del área.

Lo anterior formó parte de los acuerdos de un encuentro regional de la FSM que concluyó la víspera en la capital nicaragüense con la presencia de representantes de México, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Panamá, República Dominicana, Cuba y el país sede.

El coordinador para América Latina y el Caribe de la FSM, Ernesto Freire, explicó a Prensa Latina que los sindicalistas también acordaron actualizar y fortalecer una comisión de atención a los migrantes.

Mencionó que en la región centroamericana abunda el trabajo de maquilas con gerencias de varias nacionalidades, y “nuestra función es velar para que no se violenten los derechos laborales”.

Resaltó la importancia de trabajar en las bases sindicales, lo cual forma parte de los acuerdos alcanzados hace un año en Italia durante el congreso internacional de la FSM.

“Trabajamos con tres comités que contribuyen y auxilian a la Federación Sindical Mundial, es decir, uno de jóvenes, otro de mujeres, y el de migrantes”, indicó.

Por su parte, el representante de la región de Mesoamérica y el Caribe, Luis Chavarría, manifestó la oposición de las centrales obreras a las políticas capitalistas, neoliberales que afectan y empobrecen a los países del área.

“Nuestro objetivo es seguir la lucha a favor de la clase trabajadora, contra el desempleo, por mejores condiciones de vida, y por el bienestar de todos los pueblos latinoamericanos”, subrayó.

En esa línea, la ministra de trabajo de Nicaragua, Alva Luz Torres, agradeció a la FSM por el encuentro desarrollado en Nicaragua, cuyas acciones también estuvieron encaminadas en denunciar la injerencia de Estados Unidos en países del continente.

Durante el encuentro, los sindicalistas abogaron por la necesidad de articular posiciones para que gobiernos progresistas tomen en consideración la posición de los obreros y fortalezcan su lucha a favor de la autodeterminación.

Asimismo, se aprobaron cuatro resoluciones a favor de Cuba, Venezuela, Palestina y Nicaragua, en las cuales se pidió el cese de los bloqueos y el respeto a la autodeterminación de los pueblos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321951-abogan-en-nicaragua-por-atencion-a-mujeres-y-jovenes>



Radio Habana Cuba